

Communiqué de presse  
26 janvier 2016

## Le collectif de La Chansonnerie recrute!

Le collectif La Chansonnerie reprend ses activités pour 2016 et les membres souhaitent inviter tous ceux et celles que la chanson anime à se joindre au groupe dans le but de créer et de se divertir. Que vous soyez auteur, compositeur, musicien, interprète ou simplement un amoureux des textes et de la chanson, venez nous rencontrer pour en savoir davantage et qui sait, peut-être vous impliquer et vous amuser.

Cinq ans après sa mise sur pied, soit en 2014, le collectif a produit un album regroupant des chansons originales créées et interprétées par des gens d'ici. C'est un disque magnifique dont il ne reste que quelques exemplaires disponibles aux endroits suivants : Bibliothèque municipale (Louis-Ange-Santerre), Librairie Côte-Nord, Encadrement du Vieux-Quai et Musée régional de la Côte-Nord.

Les rencontres se font une fois par mois à la salle Aquillon de la bibliothèque Louis-Ange-Santerre et le prochain rendez-vous aura lieu le mercredi, 17 février à 19:00. Soyez les bienvenus (es) à cette rencontre. Pour plus d'information, vous pouvez nous joindre par courriel à « [lachansonnerie@hotmail.com](mailto:lachansonnerie@hotmail.com) » ou visiter notre page Facebook à « Collectif la Chansonnerie de Sept-Îles ».

- 30 -

Source : Terry Kennedy  
Courriel : [terrek@hotmail.com](mailto:terrek@hotmail.com)